



# Un projet de parcours virtuel aux frontières de l'Europe

publié le 01/03/2021 - mis à jour le 10/03/2021

Dans le cadre du cours "les frontières internes et externes de l'Union Européenne", les élèves du groupe 1 de Spécialité Histoire-Géographie-Géopolitique-Sciences Politiques ont construit un parcours virtuel illustrant les dynamiques de 10 frontières de l'Europe. Pour chaque exemple, les 10 groupes ont proposé 4 repères avec des commentaires écrits et des enregistrement audio, dont un obligatoirement en langue étrangère !

Bravo à eux pour leur engagement dans ce travail !

Profitez-bien de la visite qui vous emportera de la Guyane à la frontière russe, en passant par Calais et la Belgique. Si vous disposez de lunettes ou d'un casque de réalité virtuelle, l'expérience sera encore plus immersive !



Cliquez [ICI](#) pour accéder au parcours virtuel.

Ce travail a également été publié sur le site académique : [https://ww2.ac-poitiers.fr/hist\\_geo/spip.php?article2037](https://ww2.ac-poitiers.fr/hist_geo/spip.php?article2037)



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.